

# Fedepalma pide suspensión al cobro de créditos

Por: CONtexto Ganadero | 04 de Agosto 2013 | 0 | 



*Jens Mesa Dishington, presidente de la Federación Nacional de Cultivadores de Palma, le pidió al Gobierno suspender los pagos de los diferentes créditos que tienen los palmicultores con el Banco Agrario y Finagro debido a la crisis que se generó con el paro campesino del Catatumbo.*

Jens Mesa, presidente de Fedepalma, le hizo esta solicitud al Gobierno Nacional debido a que en el mes de junio no se pudieron cosechar 13 mil toneladas del fruto.

**“El colapso de la actividad económica amenaza la sostenibilidad del patrimonio edificado con esfuerzo, responsabilidad y trabajo arduo, y pone en alto riesgo el desarrollo y puesta en marcha de importantes proyectos agroindustriales complementarios”,** expresó el dirigente gremial. (Lea: [Conozca el costo económico de los paros en Colombia](#))

Según las cifras de Fedepalma, para el mes de junio no se pudieron cosechar 13 mil toneladas del fruto, las cuales fueron desaprovechadas en su totalidad. Se estima que para este mes el número ascienda a 28 mil toneladas de fruta perdida. Uno de los problemas que tuvieron los palmicultores para llevar a cabo esta labor fue la adquisición de fertilizantes, que hace que la producción de 2 años se vea afectada.

Jens Mesa también pidió una reducción en la tasa de intereses. Foto: CONtexto Ganadero.

**Mesa Dishington también pidió la reducción de la tasa de los intereses que se pactaron con los créditos asociativos e individuales.** Adicional a eso requirió el reconocimiento y compensación del daño económico causado por la parálisis productiva, el cual se calcula que supere los \$20 mil millones.

Se espera que este fin de semana los campesinos del Catatumbo logren un acuerdo con el Gobierno Nacional, con el fin de levantar el paro y de esta forma se eviten más afectaciones económicas y productivas en el sector palmicultor. (Lea: [Gremios, a la expectativa de los recursos prometidos por el Gobierno](#))